

EL OBRERO BALEAR

PERIÓDICO DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Palma 0'25 Pesetas al mes
Fuera de la capital. 1'00 » trimestre
Extranjero y Ultramar. 1'25 » »

APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Sindicato, 120
Número suelto 5 céntimos

LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de Juan Ferrer.

CANDIDATURA SOCIALISTA para concejales

SEGUNDO DISTRITO

Francisco Roca Hernández

TERCER DISTRITO

Sebastian Crespí Boscaña

A nuestros Interventores

Compañeros: Se os convoca á todos para que os sirvais concurrir á las reuniones que se celebrarán los días 2 y 3 de Noviembre á las ocho de la noche para tratar asuntos importantísimos.

El Partido Socialista Obrero

á los trabajadores del 2.º y 3.º distritos y al pueblo en general

CIUDADANOS:

El día 8 del próximo Noviembre es el señalado para la elección de concejales de este Municipio.

Deber de todos vosotros es que elijais á genuinos representantes de vuestros intereses para que vayan allí á defenderlos en todas ocasiones y á conseguir ventajas positivas que alivien vuestra precaria situación.

Así lo hacen la mayoría de obreros de otras naciones que marchan á la cabeza de la civilización, los cuales además de luchar económicamente contra los detentadores del capital, luchan también en el terreno político para desalojar de éste á los que solamente lo utilizan para ejercer dotle dominio sobre nuestras personas.

No es lógico que hombres que á dia-

rio os explotan vayan al Ayuntamiento, á pesar de sus ridículas promesas, dispuestos á abordar de frente todos esos problemas que demandan pronta resolución y que constituyen para los obreros la vida ó la muerte.

Para conseguir vuestro voto vuestros propios enemigos os adularán y os harán promesas que sólo conseguireis vosotros mismos mandando al Consistorio á honrados obreros, conocedores igual que vosotros de las miserias y sufrimientos á que nos condena el régimen del salario.

¡Trabajadores! Usad esa arma poderosa que se llama sufragio universal y usad bien de ella; tened cuidado á no emplearla contra vosotros mismos.

¡Trabajadores! Evitad por cuantos medios os sean posibles que la clase explotadora compre el voto por una copa de vino ó aguardiente á aquellos de vuestros compañeros menos enérgicos y envilecidos por esa infame explotación del hombre por el hombre.

¡Trabajadores! Despreciad solemnemente á cuantos muñidores electorales os soliciten vuestro voto; oponéos con todas vuestras energías á que en los colegios electorales se cometan coacciones, chanchullos y pucherazos. Vosotros y sólo vosotros sois los llamados á purificar el sufragio.

¡Trabajadores! Todos los partidos burgueses, solos ó unidos, tomarán parte en la lucha electoral; tened muy presente que todos ellos sólo forman una clase frente la vuestra; que en estos partidos militan los que se niegan á concederos aumento en los salarios ó disminución de horas en vuestras largas jornadas.

¡Trabajadores! Si todo lo que os decimos estais convencidos de que es cierto, de que es exacto, ¿permanecereis indiferentes y apáticos? ¿eligireis por representantes vuestros á vuestros propios verdugos? ¿sereis vosotros los que llevaréis al Municipio á los que arrancan de vuestro hogar á vuestras compañeras y á vuestros hijos para someterlos á una brutal é infame explotación en las fábricas ó talleres? Que no suceda.

El Partido Socialista espera de vosotros que en la próxima jornada electoral demostrareis deseos de romper la

cadena de vuestra esclavitud, á la par que patentizareis vuestro valor cívico, no permitiendo que vuestros explotadores os sobornen y sean dueños de vuestras conciencias.

Creemos de necesidad el insertar á continuación el programa municipal de nuestro Partido, á fin de que los obreros puedan hacerse cargo de él y sepan lo que van á defender en el Consistorio los candidatos socialistas:

PROGRAMA MUNICIPAL

Abolición de todos los impuestos que perjudiquen á la clase trabajadora.

Fijación de un salario mínimo para los empleados y obreros del Municipio que les permita satisfacer sus primeras necesidades. Este salario se determinará todos los años por el Ayuntamiento de acuerdo con las Sociedades obreras de resistencia.

Jornada máxima de ocho horas para todos los trabajos y servicios del Municipio.

Cantinas escolares donde se dé gratuitamente una comida sana á los hijos de los trabajadores en el tiempo que media entre la clase de la mañana y la de la tarde.

Dar todos los años á esos niños ropa y calzado, un traje y un par de botas ó zapatos á la entrada del invierno y otro tra e y otro par de botas á la entrada del verano.

Asistencia médica y servicio farmacéutico gratuitos.

Creación de asilos para los ancianos y los inválidos.

Idem de asilos de noche y distribución de víveres para los viandantes y los que buscan colocación sin tener residencia fija.

Idem de casas de maternidad para los niños cuyas madres tienen que abandonarlos durante el día ó la noche para ir al taller ó á la fábrica.

Idem de casas de baños y lavaderos públicos gratuitos.

Idem de Bolsas del Trabajo ó edificios donde tengan domicilio gratis y local para celebrar reuniones las Sociedades obreras que se proponen mejorar la condición de sus individuos ó de su clase.

Abolición de las subvenciones de carácter religioso.

Retribución de las funciones municipales con arreglo al salario máximo que perciban los trabajadores, á fin de que los concejales obreros puedan desempeñar su cargo.

Exigir el exacto cumplimiento de las Ordenanzas municipales en todo cuanto favorecen á los trabajadores, y principalmente en lo que se refiere á la higiene de las habitaciones, análisis de los artículos alimenticios, derribo de las casas denunciadas y andamiaje de las obras.

La candidatura que el Partido Socialista presenta es la siguiente:

SEGUNDO DISTRITO

Francisco Lloca Hernández

TERCER DISTRITO

Sebastian Crespí Boscana

Esta es, pues, trabajadores conscientes, la candidatura socialista; la que debéis votar si os preciais de defender los intereses de vuestra clase; la que significa la más enérgica protesta contra el régimen de clases.

¡Viva el sufragio universal.

¡Abajo el régimen del salario!

Palma 25 de Octubre de 1903.

Por acuerdo de la Agrupación Socialista de Palma.—El Secretario, Damián Ballester.—El Presidente, Miguel Forcel.

El domingo próximo día 1.º de Noviembre se celebrarán dos mítins de propaganda electoral en el tercer distrito. Uno de ellos en los Hostalets en el teatrillo de Ca l'amo En Mateu á las tres y media de la tarde y el otro en Es Vivero á Ca'n Juan des Vivero, carretera del Pont d'Inca, á las seis de la noche.

Además el mismo día se celebrará otro en el segundo distrito, á las cinco de la tarde en el Coll d'n Rebassa en el Casino viejo, frente la iglesia, carretera de Lluchmayor.

El jueves próximo á las ocho de la noche se celebrará otro mitin de igual carácter en el Centro Obrero, Sindicato, 120, principal.

Notas sueltas

Desde que se publicó el n.º 20 de *La Unión Obrera* órgano oficial de la Unión General de Trabajadores de España, (Septiembre de este año) esta ya poderosa Organización proletaria ha tenido un aumento de cerca diez mil federados. A más de varias secciones de oficinas, han venido á engrosar sus filas la *Federación de obreros del Mar* y la de *Metalúrgicos y similares de España*, aportando numeroso contingente.

De este modo responde el proletariado español á las insidiosas calumnias que continuamente lanza el elemento libertario contra este organismo obrero, y especialmente contra los hombres que lo dirigen por recomendar éstos que la táctica que debe seguir en sus luchas contra el Capital se ajuste siempre á las exigencias de la realidad.

Por ser la única verdaderamente eficaz.

El progresivo desarrollo que ha ido adquiriendo «La Unión» desde que se fundó en 1888 sin que haya sufrido jamás sensible retroceso, prueba evidentemente que el proletariado español entra con paso firme por el camino que le ha de conducir á su completa emancipación.

No llegaban á cuatro mil los individuos federados en el año 1889 y hoy pasan de 55.000 los agrupados en torno de tan potente organización, á pesar de que en ella nunca se ha engañado al obrero, con el espejuelo de la fácil conquista de las reivindicaciones á que tiene derecho.

Al revés de lo que han hecho los anarquistas cuya táctica siempre ha sido la de presentar á los ojos de la muchedumbre inconsciente, como cosa fácil el logro de su bienestar, causando con esto daño inmenso á la causa del Trabajo.

Y es que á la larga la verdad siempre se impone.

La Última Hora pone como chupa de *dómine* á casi todos los concejales que componen el actual Ayuntamiento calificándolos de dúctiles, maleables y cobardes, que no hay por donde cojerlos.

Todo porque tiempo atrás no denegaron algunas mejoras que solicitaron los obreros que dependen del Municipio, y ahora tampoco han sabido ver en el procesamiento del señor Martí suficiente causa para negarle el derecho á continuar ejerciendo el cargo de concejal.

No hay duda que el propietario del colega es todo un *carácter*, como con mucha necesidad pide que sean los futuros *municipes*.

Por eso sin duda le presentan candidato á él.

De que el señor Tous es el hombre indicado para tirar de las orejas á los *padres* de la Ciudad cuando se dejen arrastrar por lo que él califica de debilidades, no hay que en se lo quite.

Y sinó, no hay más que recordar la entereza que desplegó para hacer morder el polvo á los obreros tipógrafos, cuando por causa suya tuvieron que declararse en huelga, siendo él, el alma de la coalición patronal.

Porque es de los que creen que los trabajadores no deben tener más derechos que los que graciosamente les quieren conceder los patronos y que á los que se atreven á levantar la voz, es lícito sitiarnos por hambre.

Por lo que harán santamente los obreros otorgándole sus sufragios en las próximas elecciones.

Si es que hayan perdido la vergüenza.

La candidatura monárquico-conservadora para concejales ha fracasado en esta Capital, retirándose de la lucha sus partidarios.

Empezaron por querer formar la lista con candidatos de la *altura* de un Himalaya, y en vista de que en su campo, por lo visto no encontraron ni por asomo cumbres de tal altitud, fueron rebajando la talla, hasta llegar á contentarse con apechugar con simples promontorios.

Y ni aun así les fué posible nombrar quien sirviera para el caso, por lo cual tuvieron que renunciar *generosamente* á la mano de Leonor.

Lo mismo que don Simplicio.

Los mauristas, como aprovechados discípulos de la escuela de Ribot, no se han parado en barras y han elegido sus candidatos, no entre los más capaces de su bando, sinó entre los más *apropósito* como decía *La Última Hora*.

Lo cual hablando en plata quiere decir que para ellos son los mejores, los que han salido maestros en el arte de la intriga.

Buen provecho les haga.

Los socialistas somos el *coco* de todos los partidos burgueses y éstos se despañan á su gusto que es un contento.

Los rojos nos acusan de estar vendidos al *oro de la reacción*, porque se les ha metido en el magín que apoyamos á los monárquicos y estos erre que erre no hay quien les haga apeaar del burro de que vamos, sinó oficial, particularmente, coligados con los primeros.

¡Y pensar que unos y otros se podían evitar estos dolores de tripas con sólo atenerse á lo que decimos los propios interesados!

Porque no es que nos hayamos mordido la lengua.

El *recipe* que nuestro estimadísimo colega *El Socialista* propina á *El País*, por ser el autor del infundio afirmando que nuestro amigo Iglesias había notificado al ministro de la Gobernación que los socialistas se retraerían en las próximas elecciones municipales, debe haber dejado patidifuso al órgano de la Fusión, si es que sea capaz de avergonzarse de las malas acciones.

Como que le demuestra como dos y dos son cuatro que la patraña inventada sólo era obra de su mala fe y del odio que siente hacia los socialistas.

Lo cual que.... nos parece que es bastante.

¡Valanos Dios y qué berrinche les ha causado á los republicanos á lo Nakens, el que Perezagua dijera en un mit n, que en cuanto á explotadores del obrero, allá se van monárquicos y republicanos burgueses!

¡Pero caballeros! ¿Que culpa tenemos los socialistas, de qué sea verdad tan poco halagüña acusación? Porque que sepamos, estos señores no se han tomado hasta ahora, la molestia de demostrarnos prácticamente lo contrario.

Cosa por otra parte u.uy difícil de realizar, por cuanto en el régimen capitalista no hay más remedio que ser explotado ó explotador y cualquiera de éstos últimos que pertenezca á un partido burgués tiene por fuerza que obrar de análoga manera.

Y eso es todo.

Centro Instructivo Obrero DE LA FEDERACIÓN DE SOCIEDADES OBRERAS

En este Centro de Enseñanza se dan clases diurnas y nocturnas; estas últimas se ven sumamente concurridas tanto por los hijos de los federados como por los particulares.

En la clase diurna no pasa lo mismo viéndose por lo tanto casi desierta de alumnos por lo que el profesor y la Comisión de Enseñanza se quejan de la poca actividad demostrada por los que debieran tener excesivo cuidado en que sus hijos asistiesen á dicha escuela cumpliendo con un deber que tiene todo el que de veras quiere defender sus propios intereses.

Sabemos todos los socios que la Federación posee tan valioso elemento para enseñar á nuestros pequeñuelos tal como á nuestro modo de pensar debe ser la instrucción de la clase trabajadora.

Deber de todo aquel que algo estime la buena marcha de este Centro el propagar á todos sus compañeros la conveniencia de que acudan á instruirse en su casa propia.

No haciéndolo de esta manera no le será posible á la Federación continuar las clases diurnas viéndose por tanto privada la clase trabajadora el disfrutar de las clases diurnas.

Dejo para otra ocasión dar minuciosos detalles de que mane. a se rige este Centro Instructivo Obrero.

UN SOCIO

Remitido

Palma 11 Octubre 1903.

Sr. Director de EL OBRERO BALEAR.

Muy señor nuestro de nuestra más distinguida consideración: Nos ha sorprendido leer en las columnas de su digno periódico correspondiente al sábado 10 del actual un artículo dedicado á nuestra fábrica de cerillas fosfóricas, en el cual aparecen manifiestas inexactitudes que sólo pueden ser hijas de la mala información que habrá tenido el articulista.

Al protestar de ellas nos es grato hacer constar:

1.º Que habiéndonos considerado siempre obreros del trabajo, como consecuencia, hemos tratado al personal empleado en nuestras industrias con todas las consideraciones debidas, sacrificando en más de una ocasión nuestros intereses en favor de aquellos.

2.º Que en nuestra industria, (en la forma que la tenemos organizada) no hay trabajo alguno de riesgo ni perjudicial á la salud, antes bien es en favor de esta, como ha quedado demostrado en los períodos que nuestra población se ha visto atacada de enfermedades infecciosas.

3.º Que en las distintas visitas de inspección facultativa que han honrado nuestra fábrica, hemos tenido la satisfacción de ser felicitados por los señores facultativos, por las excelentes condiciones higiénicas de nuestro establecimiento.

4.º y último: Que nos considerariamos muy honrados se sirviera V. aceptar nuestro ruego de visitar nuestra fábrica acompañado de los miembros que forman esa Redacción, para que sobre el terreno se convenzan de las inexactitudes que contiene el artículo citado objeto de estas líneas.

Celebramos esta oportunidad que nos permite ofrecernos de V. affmos. s. s.

EDUARDO ROCA Y HERMANO

Huelga de herreros

Los patronos de este gremio siguen sufriendo enormes perjuicios en sus intereses, tanto que algunos no lograrán rehacerse de ellos en toda su vida, pues muchos parroquianos los abandonan; así como existen algunos talleres que trabajan y la competencia que entre ellos de antiguo sostienen, se redobla en los actuales momentos, no hay porqué decir como se pone eso de negro para los señores patronos.

Los huelguistas están convencidos de que su estrecha unión les dará el triunfo. Algunos de éstos muy hábiles en el oficio, hánse despedido de sus patronos

y manifestádoles que no cuenten jamás con ellos.

De modo que cuando abran los talleres los patronos se quedarán compuestos y sin novia.

Nuestra protesta

Protestamos enérgicamente contra los desalmados explotadores de los mineros de Vizcaya, quienes ensoberbecidos por el capital amasado con la sangre y sudor de esos infelices obreros, niéganse á conceder á los mineros los salarios semanalmente y á quitar los barracones de suministro con que los obreros se sienten doblemente explotados.

De igual modo protestamos contra la incalificable conducta de nuestros gobernantes, que, lejos de demostrar alguna aptitud para evitar el actual conflicto, ha sido uno, sinó el primero, de los principales ¡romovedores del mismo, mandando á la zona minera fuerza armada, so pretexto de mantener la tan cacareada «libertad del trabajo» —que no es otra cosa que apoyar descaradamente á los patronos para explotar más y mejor.— Tal proceder por parte del gobierno ha exasperado los ánimos de aquellos sufridos trabajadores, y ha sido causa de que su sangre se vertiera por las calles de Bilbao.

Ante tal iniquidad deben protestar también todos los obreros que luchan organizados por el mejoramiento de sus intereses de clase y trabajar sin descanso por el advenimiento de la República Social, que barrera para siempre al actual régimen, causa del malestar de toda la Humanidad.

Orfeón Obrero Balear

Esta colectividad celebrará junta general extraordinaria el día 2 del próximo Noviembre á las ocho y media de la noche en su domicilio social, Sindicato 120 principal izquierda.

Para dicha reunión se convoca á los orfeonistas y socios protectores.

La Igualdad

SOCIEDAD DE CONSTRUCTORES DE CALZADO

Esta entidad celebrará junta general ordinaria y extraordinaria el lunes 2 del próximo Noviembre, á las ocho de la noche en su domicilio social, Plaza Mayor 16, para tratar y en su caso resolver asuntos de suma importancia para la Sociedad.

De esperar es que dada la trascendencia del asunto asistirán todos los afiliados á dicha reunión.

Riñas y agresiones

Los obreros han llegado á un estado de semianarquía, dicen unos patronos; se encuentran completamente insubordinados añaden otros; son la gente más canalla que existe murmuran los restantes y entre dimes y diretes se pasa el tiempo y el mejoramiento de la clase proletaria no asoma por parte de sus explotadores más cercanos y de los más lejanos no seremos nosotros los que neguemos rotundamente que, en efecto, existe una pizca de ventaja actual con relación á épocas pasadas y como nuestro objeto al forjar estas líneas no es el de filosofar los distintos períodos en que han cruzado los menesterosos (que en honor á la verdad siempre han sido deplorables) haremos punto y aparte para pasar á la esencia del epigrafe que encabeza estas susodichas líneas.

Riñas y agresiones hemos dicho inspirándonos en una agresión y una riña: eran poco más ó menos las seis y media de la tarde en la estación anual de otoño, tiempo en que á tal hora merced al crepúsculo nuestras retinas se afectan de los objetos de un modo no muy claro; salía de la fábrica un hombre que hace las veces de portero en la misma; ese hombre era la causa del malestar moral y material de un apuesto rapaz; ese hombre por una arbitrariedad suya había despedido de mal modo al jovenzuelo, éste tenía madre que, merced al misero importe de su mal retribuido trabajo hacia frente á las vicisitudes de la vida; el joven se decía: si voy á casa despedido de la fábrica y sin probabilidad de encontrar trabajo en otra parte hoy que la cosa está tan mal, mi madre dirá que soy un camorrista comprometedor ¿qué hacer? hé aquí una cosa sencilla y muy sencilla para uno como el Gobernador ó como el Juez, el primero lo solucionaría de este modo: marcharme á casa por el camino más corto, ó dar un rodeo con el fin de enterarme como se encuentra la trata de blancas, el segundo me atendería al derecho de propiedad... y me han despedido... ¡adiós! esto dirían ustedes ó una cosa parecida, pero han de tener en cuenta que el despedidor era un portero con una gran semejanza á los partidarios de aquel estúpido pretendiente de la casa de Borbón que se llamó don Carlos y por consiguiente era y es absoluto y como ustedes tienen tan buen sentido y han estudiado Sociología comprenderán ó sabrán que un portero en una fábrica es menos que un obrero, esto ante todos los derechos del mundo salvo las veces en que esgrima las armas el alcabuetismo causa que los porteros ilegalmente son más que los obreros, pero siendo así saco mi espada para el combate, veo alcabuetes y la envaino... pero protesto.

El rapaz se veía despedido por un

portero (háganse cargo de lo que un hombre puede pensar) veía lo que le esperaba de parte de su madre, se veía sin trabajo, sin este trabajo padre del infortunio que teniéndolo se vive en una escasez tal que tanto el gobernador, como el juez la sintieran en su casa no dudamos que á las veinticuatro horas de la visita de tal huésped se convertirían en socialistas ó tal vez anarquistas; se vive con esa escasez trabajando; figúrense cuando no se tiene, entonces la escasez se convierte en miseria con toda la extensión de la palabra.

El joven instintivamente debía comprenderlo así cuando determinó esperar al portero en la calle (ya sabrán esos señores que hemos nombrado, que, los que provienen del germen de un obrero, la mayor parte de las veces no pueden darse citas en salones ni cafés) contarle su situación casi á viva lágrima, suplicarle, rogarle, en fin todo lo que puede decir un obrero en su lengua pegajosa debido á la falta de conocimientos «ad hoc», (nos encontramos en escena) y después de esas intenciones sin resultado echó en cara al portero la verdad, no toda aún, decirle que un portero no puede despedir; al oír tal cosa el portero en cuestión, que aunque no quiera es un portero de alabanza sobre el adolescente y le cruza el rostro, el rapaz vacila ve que el hombre causa de sus penas y de su bofetada en la cara es canoso, pero el portero se ve superior á él ó así lo cree y arremete; el joven levanta el brazo ¿qué hacer? siente la sangre que afluye en su rostro; siente un daño extraño en la cara; levanta el brazo armado de un objeto y lo deja caer con fuerza en la cabeza del portero; éste lanza un pito y cae.... por fortuna solamente perdió el conocimiento. El joven á la cárcel, rica morada del menesteroso!

La calle de San Martín fué testigo de lo dicho.

Hace unos días ocurrió una acción que ni fué riña ni cosa parecida: fué un atropello de un cobarde que valiéndose de su miedo pegó por detrás con una herramienta cortante á un obrero que trabaja en los talleres en los cuales el agresor es contraamaestre á empujones, el cual golpe no dió al obrero debido á la ligereza de otros que ampararon el golpe sujetándole el brazo al caer, al agredido de tan bárbaro modo, cruzó por su mente una intención «nonc-santa» y le requirió que saliera á la calle, el agresor contestó que sí al disponerse á salir, el agresor que iba detrás se apoderó por segunda vez de un artefacto de grandes dimensiones para pegar á traición otra vez y este gracias á la ligereza del agredido no lo pudo efectuar pues le tomó al apercibirse una regular delantera, el agresor le siguió con el brazo levantado; aquí sucedió que le contuvieron otra vez; después esperaron en el despacho de la fábrica á que bajara el propietario que no pudo bajar por no encontrarse en su

casa, pero en su lugar lo hicieron dos hijos suyos. Al intermedio de llegar al cuarto agredido y agresor, y esperar que bajaran los hijos del propietario, el agresor entabló un monólogo á viva voz á juzgar por los ademanes que hacía; el agredido no meneaba los labios y sucedió otro atropello, fué que el doble agresor se convirtió en triple, es decir se abalanzó otra vez sobre otra herramienta para valerse de su superioridad sobre el agredido, que no tuvo en toda la pelotera ni con intención una mala herramienta en la mano, pero al coger la herramienta el agresor, el agredido se apoderó de una botella que arrojó con no mucha fuerza á la cabeza del que de un modo tan traidor le buscaba hacer lo que dice Virgilio en una de sus odas; hay que añadir que la botella describió su correspondiente trayectoria y que el agresor primero tenía la cabeza algo baja que levantó en el supremo instante y que en aquel momento su cabeza no ocupó parte del espacio por donde la botella tenía que pasar, pero si encontró su pecho y allí se efectuó el axioma mecánico: la acción es igual á la reacción, ó sea la botella perdió su fuerza impulsiva que como decimos antes no era mucha.

No hubo cárcel que muy extraño es teniendo en cuenta las pocas consideraciones que tienen al obrero sus explotadores más cercanos. Y sin embargo el oscuro trabajador, con una resignación propia de Jesús de Nazaret aguanta atropello tras atropello ignorando sus derechos que tiene sobre la cáscara del planeta que pisa con temor á que perciban sus pisadas los hombres, los otros hombres que dicen ver más que el y el trabajador se lo dice.

Dos

Trabajadores: Vuestro puesto está en el Partido Socialista, único partido que consagra todos sus esfuerzos á mejorar vuestra situación y á poner término á la explotación patronal.

Montepío de la Federación DE SOCIEDADES OBRERAS DE LAS BALEARES

El Comité de esta Sociedad se reúne todos los jueves á las ocho de la noche.

Lo que se hace público para conocimiento de la clase obrera.

Oleografía de Pablo Iglesias

La Agrupación Socialista de Alicante ha hecho una notable oleografía de Pablo Iglesias á gran tamaño y tirada á doce colores.

En la Administración de este periódico se halla de venta dicha oleografía al precio de una peseta.